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ATA REUNIÃO COMISSÃO ESTADUAL DE SAÚDE MENTAL 1 
Aos vinte e cinco dias do mês de fevereiro do ano corrente às oito horas e trinta minutos, a atual vice - 2 
coordenadora da Comissão, Elfrida Koroll (SINDSAÚDE) faz a abertura da reunião. Devido à ausência do 3 
atual coordenador da comissão (Sérgio Rocha Velho - CRP), é ela quem assume nesta data. Inicia – se 4 
com a discussão do ocorrido e o cancelamento da eleição do CES. Com a palavra, Tânia do setor de 5 
regulação da SESA, se faz presente, pois em dezembro a regulação havia se comprometido de apresentar 6 
a organização da rede. Diz que estão iniciando a regulação formando uma equipe multidisciplinar. Dois 7 
psiquiatras (que estão saindo da auditoria) vão trabalhar na regulação central estadual de segunda a sexta 8 
feira, orientando os médicos reguladores das outras centrais. Ainda, informa que estão discutindo e 9 
deliberando e que no máximo no próximo mês irão trazer alguma deliberação. Dando seqüência é feita a 10 
leitura da Ata da reunião anterior pela coordenadora em questão. As correções na Ata são as seguintes: 11 
alterar nas linhas 10 e 11 “... do Plano Estadual de Saúde Mental 2008 – 2011, embasado nas deliberações 12 
da 8ª Conferência de Saúde ...”. Excluir primeira frase da linha 14 até a linha 15. Comissão faz releitura 13 
das entidades que historicamente fizeram parte da Comissão a fim de convida - las a integrar novamente a 14 
Comissão. O objetivo é reorganizar a Comissão. Porém, uma observação feita pela comissária Cleuse é 15 
que na ficha de atualização de cadastro que a Comissão obtém não consta um campo para e-mail. Elfrida 16 
informa que ficou pendente a minuta dos 150 leitos em hospital psiquiátrico, a Comissão, portanto deverá 17 
reiterar o pedido de esclarecimento da abertura, uma vez que o mesmo ainda não foi esclarecido. Porém, a 18 
prioridade de discussão é o Plano, no qual não houve modificação. O que a Comissão pretende é um eixo 19 
estratégico para a Saúde Mental no Plano, com sua descrição de prioridades, estratégias da área e 20 
compromissos, o que ainda não foi atendido. Com relação ao Plano, a coordenação de Saúde Mental, 21 
entende que as propostas de Saúde Mental estão contempladas no Plano de uma forma geral (por ser um 22 
plano pluri anual 2008-2011). A vice-coordenadora Elfrida lê aos comissários as propostas apresentadas na 23 
8ª Conferência Estadual de Saúde (preliminar disponibilizada dia 28 de janeiro deste ano), contudo, 24 
identifica – se que sempre está de uma forma geral e nunca específica, não encontrando assim eixo para a 25 
Saúde Mental. A Comissão faz o seguinte encaminhamento: que o plano seja apresentado mais esmiuçado 26 
(com objetivos, indicadores de monitoramento e avaliação, metas e estratégias) e a Saúde Mental deve ser 27 
colocada como eixo prioritário no Plano. Pauta para a próxima reunião: Propostas para a 8ª Conferência 28 
Estadual de Saúde contempladas no Plano. Elrida declarou encerrada a reunião e eu, Fabiane Alves 29 
Ferreira (CREFITO-08) realizei a memória da reunião. 30 
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